



新緑の季節もそろそろ過ぎる頃です。

子ども達も新しい生活にだいぶ慣れてきました。保護者と離れるのが寂しくて泣いて登園していた子も「おはよう」と挨拶をして登園できるようになってきました。手洗い場やトイレ、下駄箱やホール等の場所が分かり保育者の声掛けで行動できる子も増えてきています。新しい友だちの名前や保育者の名前も覚え「〇〇先生これやりたい」「〇〇ちゃん一緒に遊ぼう」「電車一緒にやっていたいよ」等、保育者や友だちと関わって遊ぶ事も増えていきます。室内遊びではレゴブロックやプラレール、塗り絵やパズルを一緒にしたり園庭遊びでは砂場でお店屋さんごっこやお山のロッククライミング、追いかけっこなど友だちを誘って楽しそうに遊んでいます。今月も天気の良い日には散歩に行き公園など友だち同士で遊ぶ機会も増やしていきたいと思っています。

先月から給食やおやつの際に、お皿に手を添え体の向きを前にして食べる声掛けをしてきました。食具は下手持ちや三点持ちで持てるように保育者が手本を見せたり声掛けをしています。「先生これ合ってる？」と見せてできているか確認し意識してきています。お家でもできた時には褒めていただき自信につなげていただければと思います。食事と言えば先月ばら組でナスの苗とラディッシュの種を植えました。野菜などにも興味関心を示し収穫を楽しみにしているばら組の子ども達です。



《今月のねらい》 ・着替えの仕方を知る ・ルールを理解する

《今月の予定》 ・散歩 ・体育指導 ・遊具遊び ・ルールのある遊び

・製作（はさみ）・音楽に合わせて体を動かす ・ など



### ☆お知らせ☆

髪の毛を結ぶゴムは飾りのない物でお願いします。

カラー帽子が被りにくかったり飾りが壊れてしまうことがあるので、飾りのあるものはお家で使うようお願いします。またリュックに付けるキーホルダーは目印として必要であれば1個までとなっています。キーホルダーがたくさんついている方は1個に絞って使ってください。ご協力をお願いします。